

# 25 DE JULIO UNA FECHA PARA CONMEMORAR LAS RESISTENCIA DE LAS MUJERES NEGRAS

## #25JulioMujeresAfro

1975, Año Internacional de la Mujer

Lideresas afrodescendientes dejan sentir  
su presencia y escuchar su voz



Brasil, 1985 - Encuentro Feminista

Conspiramos la  
necesidad de un  
encuentro sólo para  
mujeres negras  
latinoamericanas,  
caribeñas y en  
diáspora...

Cuba, 1988 - III Encuentro Continental de Mujeres

En ese tiempo no nos  
llamábamos mujeres  
afro descendientes.



Se auto organiza un equipo  
para preparar este primer encuentro...



República Dominicana, 1992  
PRIMER ENCUENTRO DE MUJERES NEGRAS LATINOAMERICANAS Y CARIBEÑAS

Mujeres provenientes de **22** islas del Caribe, de la  
Diáspora en Estados Unidos y América Latina.  
Asisten **300** mujeres, representando **32** países.



Nace la  
**Red de Mujeres  
Afrolatinoamerica-  
nas, Afrocaribeñas  
y de la Diáspora  
(RMAAD)**





Ellas proponen celebrar el **25 de Julio**  
como el Día de la Mujer Afrolatinoamericana,  
Afrocaribeña y de la Diáspora.

Beijing, 1995 - IV Conferencia sobre la Mujer

RMAAD participa en espacios de Naciones Unidas, y  
realizan un trabajo de incidencia ante los Estados para  
el reconocimiento de sus derechos.



Ilustraciones por: @ganzalarts

2014 – 2017, participación en distintas instancias internacionales.

... han sido varios años de participación activa,  
representación y posicionamiento por una vida digna  
para las mujeres negras de toda la Región.

